

► PRECAMPAÑA ELECTORAL

# Zapatero dice que no habrá más leyes educativas porque no son necesarias

El socialista promete crear 300.000 plazas escolares para niños de cero a tres años

• El secretario general del PSOE anuncia en Ferraz que convocará una conferencia de líderes autonómicos con el tema monográfico de la calidad de la enseñanza.

EFE / MADRID

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, anunció ayer que no habrá más leyes educativas porque «no son necesarias y necesitamos estabilidad», y explicó que ya está establecido el marco normativo, están fijadas las metas y asumido el compromiso financiero.

En el acto de clausura de la Conferencia Sectorial de Educación y Ciencia celebrada ayer en la sede del PSOE en Ferraz, Zapatero también informó de que convocará una conferencia de presidentes autonómicos con el tema monográfico de la calidad de la enseñanza, y que sirva para compartir diagnóstico y objetivos y para determinar esfuerzos compartidos.

El líder socialista dijo que se crearán 300.000 plazas de educación infantil de cero a tres años, se potenciará el conocimiento de las matemáticas, la lengua y los idiomas, se concederán ayudas de estudio al 50 por ciento de los alumnos de Bachiller y Formación Profesional, y se fomentará el respeto del profesorado en las aulas.

Además, anunció el propósito del Gabinete de asumir un gran acuerdo con las universidades para aumentar su financiación.

El jefe del Ejecutivo matizó que España necesita situarse en igualdad de condiciones con aquellos países que tienen los mejores sistemas docentes e hizo hincapié en

que se trata de un «empeño personal, pero también de un objetivo nacional».

Zapatero informó de que habrá medidas encaminadas a estimular el éxito escolar con premios a los alumnos con mejores resultados, así como a fortalecer la formación del profesorado y el Plan de Convivencia escolar.

«Pasión por la enseñanza no me falta y ambición por su mejora tampoco», aseveró el presidente, quien insistió en que «España no podría ser la octava economía del mundo si su sistema educativo se correspondiera con el que tantas veces se quiere caricaturizar».

Al respecto, afirmó que el modelo docente actual «ofrece más oportunidades y es más justo que nunca» y que los problemas que debe afrontar son «similares» a los de naciones como Estados Unidos o Francia. «Esto era impensable hace solo 20 años», señaló.

El líder del Gobierno también se refirió a la Universidad y subrayó que la nueva ley servirá de base para situar el sistema universitario español entre los 10 mejores del mundo.

## «LEGISLATURA HISTÓRICA».

Para contribuir a este objetivo, el mandatario se comprometió a incrementar el esfuerzo financiero en las facultades hasta el 1,5 por ciento del PIB, inyectando en el sistema hasta 2.300 millones de euros sufragados por el Ejecutivo y las comunidades autónomas.

En este sentido, prometió impulsar un gran acuerdo entre las administraciones educativas y las universidades para dotar los centros de los recursos financieros suficientes para mejorar sus medios y su competitividad, así como la movilidad.

En materia cultural, Zapatero



El presidente del Gobierno saluda al actor Álvaro de Luna. / ÁNGEL DÍAZ (EFE)

anunció que los responsables de las principales instituciones culturales de carácter público serán elegidos por comisiones de especialistas en cada sector y sus mandatos no estarán condicionados a los posibles cambios de Gobierno.

En su discurso, también dio a conocer otras acciones que promoverá si los ciudadanos renuevan la confianza en el PSOE para seguir en el poder a partir del próximo mes de marzo.

Habló de un nuevo plan nacional de fomento de la lectura dirigido a extender los beneficios de la cultura «a todas capas sociales y

edades», y recordó la creación del canal temático impulsado por el Ministerio que dirige César Antonio Molina y RTVE para difundir la cultura española dentro y fuera del país.

En el transcurso de la Conferencia Sectorial también se celebró un coloquio con el ministro de Cultura, César Antonio Molina, y la ministra de Educación, Mercedes Cabrera, entre otros.

En este debate, Cabrera afirmó que, en educación, «cerramos una legislatura histórica» si bien, puntualizó, «hasta dentro de unos años no nos daremos cuenta».

► VIAJE DE ESTADO

## Gadafi inicia hoy su primera visita oficial a España de poco más de 24 horas

EFE / MADRID

El líder de Libia, Muamar Al Gadafi, comienza hoy su primera visita oficial a España en sus 38 años de mandato desde el golpe militar que le llevó al poder, en la que será recibido por el Rey y por el jefe del Ejecutivo, José Luis Rodríguez Zapatero, dentro de una agenda de poco más de 24 horas.

El viaje de Gadafi viene marcado por el secretismo y la ostentación de su estancia privada de dos días en Sevilla, donde la noche del sábado cenó con el ex jefe del Gobierno José María Aznar, y por los pocos actos públicos previstos en Madrid, según el programa oficial.

El presidente libio, acompañado de una comitiva de más de 300 personas, de su guardia femenina y de su tradicional jaima, llegará al aeropuerto de Barajas sobre las 13,00 horas y regresará a Trípoli mañana, después de haber almorzado con los Reyes en el Palacio Real.

A su llegada a Madrid, el mandatario será recibido por el ministro de Defensa, José Antonio Alonso, y a continuación, se dirigirá al Palacio de El Pardo, donde instalará su tienda beduina.

**ESTANCIA FUGAZ.** El martes, su primer acto será en su residencia y constará de un encuentro con representantes de algunas de las más importantes empresas españolas. Luego, se desplazará al Ayuntamiento de Madrid y cerrará su agenda con el almuerzo que los Reyes ofrecen en el Palacio Real.

La visita exprés de Gadafi se justifica en su deseo de llegar en su país a los preparativos de la fiesta del cordero (del Sacrificio), la más importante que celebran los musulmanes, según informaron fuentes de la Embajada libia en España.

Será la segunda vez que Gadafi pise España, después de que estuviera de forma fugaz en Palma de Mallorca en el año 1984, cuando se reunió con el ex presidente del Gobierno Felipe González.

Se firmarán varios acuerdos, entre los que destaca uno de cooperación en materia migratoria para ayudar a la formación de personal en el control del tráfico marítimo y de fronteras.

El Ejecutivo español no rehuirá en su diálogo con Gadafi la cuestión de los derechos humanos, teniendo en cuenta que Libia es uno de los países con más denuncias por tener vigente en su legislación la pena de muerte y por no respetar la libertad de prensa y asociación.

## Eusko Alkartasuna elige a Unai Ziarreta como nuevo presidente

EUROPA PRESS / SAN SEBASTIÁN

Unai Ziarreta fue elegido ayer como presidente de Eusko Alkartasuna con un 68,5 por ciento de los votos en el VII Congreso Ordinario de esta formación que se celebró el pasado fin de semana en el Kursaal de San Sebastián. El hasta ahora secretario general sucede a Beñat Errazti en el cargo.

Por su parte, el consejero de

Justicia y Empleo, Joseba Azkarra, ocupará el puesto de secretario general con un apoyo del 47,2 por ciento de los votos de los más de 500 compromisarios del partido.

En su primer discurso como presidente, Ziarreta insistió en la defensa de la independencia y del derecho a decidir, así como el objetivo de conseguir la paz y la normalización política.

El líder de EA criticó que tanto ETA como el Gobierno, tras fracasar en su intento negociador, «hayan regresado a sus viejas estrategias, al círculo vicioso de la acción-reacción». «La banda ha vuelto a cometer el peor de los crímenes y el PSOE solo es capaz de responder con la instrumentalización de la Justicia y con la vulneración de derechos civiles», denunció.



El nuevo presidente de EA, Ziarreta.